

Fecha 18.09.2015	Sección Al frente	Página 2
---------------------	----------------------	-------------



***Que** en el gobierno federal tomaron nota de la advertencia que hizo **Miguel Ángel Mancera** al presentar su tercer Informe en la Asamblea Legislativa. Y es que el jefe del GDF dijo que no se opone al desarrollo, pero tampoco permitirá un proyecto con exclusión social en los terrenos del aeropuerto capitalino.

Al debate ya le entraron antes los secretarios de Comunicaciones, **Gerardo Ruiz Esparza**, y de Medio Ambiente, **Rafael Pacchiano**, por la parte federal, y el titular de Desarrollo Económico del DF, **Salomón Chertorivski**.

Si no quieren conflictos con los usos de suelo, que toca expedir a las autoridades capitalinas, mejor que se vayan poniendo de acuerdo.

***Que** a propósito del Informe de **Mancera**, en el primer círculo de su gobierno fue reconocido el triunfo de **Patricia Mercado** como interlocutora con los diputados de la Asamblea Legislativa, porque la ceremonia se llevó a cabo sin contratiempos

ni exabruptos de Morena, como se temía.

A pesar de esto, en el equipo de la secretaria de Gobierno aseguran que no hay nada extraordinario detrás de ese logro, más que puro diálogo político.

***Que** el jaloneo por las curules en la Cámara de Diputados obligó al presidente de la Mesa Directiva, **Jesús Zambrano**, a tomar de viva voz, legislador por legislador, la votación sobre el Día Nacional contra la Desaparición Forzada, operación que le tomó más de una hora.

Y es que dos semanas después del comienzo de la 63 Legislatura, las fracciones mantienen desacuerdos por la distribución de los asientos, sin permitir la actualización del sistema informático de asistencias y votaciones.

***Que** el titular de la Comisión Nacional de Seguridad, **Renato Sales Heredia**, no pudo ocultar su molestia, porque el vocero de la Secretaría de Gobernación, **Roberto Femat Ramírez**, equivocó su cargo al presentarlo, cuando se preparaba a dar una de las noticias más importantes del caso Ayotzinapa.

Los funcionarios de primer nivel de diversas dependencias se mostraron desconcertados, por el desconocimiento de **Femat**, ya que el mismo **Renato Sales** tuvo que decirle al vocero, con micrófono abierto, que él es el comisionado Nacional de Seguridad.

